

# PETITION

## sur le réseau de chaleur à bois du quartier LES CHAMPS BLEUS

Nous, habitants des collectifs du quartier Les Champs Bleus à Vezin-le-Coquet ou sympathisants de ceux-ci, sommes interpellés par le fonctionnement du réseau de chaleur à bois du quartier et avons constaté que :

- les charges de chauffage collectif sont élevées malgré un réseau dit économique et une très faible consommation des habitants (la consommation réelle représente environ 10% des factures),

- le contrat entre la mairie et l'exploitant a été modifié d'un commun accord en 2013, autorisant l'exploitant à répercuter sur les factures les pertes liées aux retards de construction du quartier (évaluées à environ 100 000 €),

- le calcul des charges de chauffage pour les bâtiments publics a également été modifié en 2013 : pour la mairie, l'école, la médiathèque... la facturation se fait en fonction de la consommation contrairement aux usagers privés qui payent en fonction de la surface du logement,

- l'extension du réseau initialement prévue a été avortée : les charges d'investissement qui devaient peser sur 1000 logements resteront à répartir sur les 400 logements actuellement raccordés, faisant du réseau de chaleur de Vezin l'un des plus petits de France.

Nous demandons donc à la mairie de Vezin-le-Coquet et à Rennes Métropole (responsable du réseau de chaleur depuis janvier 2015) des éclaircissements sur les choix liés à ce réseau ainsi qu'une réévaluation du poids financier de ce réseau de chaleur pour les usagers.

Signatures

NOM PRENOM	ADRESSE	SIGNATURE

